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議 事 録 

           

件 名 

 平成３０年度第１回 瑞浪市介護保険運営協議会 

瑞浪市地域密着型サービス運営委員会 

瑞浪市地域包括支援センター運営協議会 

 場   所   保健センター３階大会議室 

 

 
 

 年月日   平成３０年７月１２日（木）      協議時間 13:30～14：45 

 出 席 者      

委員：別紙名簿のとおり（８名出席 欠席：和田委員） 

事務局：加藤民生部長、藤本高齢福祉課長、高齢福祉課（梅村課長補佐、秋田課長補佐）、 

地域包括支援センター（堀田所長補佐、足立所長補佐、小木曽係長）  

会 
 
 

 
 

議 
 
 

 
 

内 
 
 

 
 

容 

 進行：藤本高齢福祉課長 

 委嘱状交付 

 市長あいさつ 

 自己紹介     

江口会長：あいさつ 

 

議事１．地域包括支援センターの設置について 

【事務局説明】 

 

【会長】   直営から委託化に向けての説明でありましたが、ただいまの説明についてご意見はあり

ませんか。 

【加藤委員】 流れとしては、全国的にこういう風なんですね。近隣市もこういった方向ですね。見込

みとして、応募があるといった前提で動いているんでしょうか。やったはいいが、出来な

かったではすまされない。そのへんも大丈夫でしょうか。 

【事務局】  介護保険事業計画を策定した段階で、方向性については、お示しし事業所さんからもど

ういった形で２カ所運営していくのか問い合わせを受けているため、事業所さんからの応

募があるものと信じています。 

【加藤委員】 以前介護保険が始まる前、包括ではなく、委託で在宅支援センター２カ所市内で同じよ

うな運営をしていた。その際は、委託ではあるが、市が運営しているという認識でいたわ

けだが、今後の委託包括の場合は利用者としては、どのような感覚でとらえるのか。市だ

から守秘義務が守られる。市だから安心できるというところで、利用者は今後委託にした

ことで、石橋をたたき始めると思われる。市がやっている事業なのか民間がやっている事

業なのか、その辺はどう考えるか。 

【事務局】  包括支援センターというところが相談できる機関というところがようやく定着しつつあ

る。今後委託にするなかで、委託事業所については、個人情報保護、管理をしっかりして

いただき、総合相談業務を必ずやっていただきたいと考えている。市でも信頼性等を含め

包括を委託化することを十分ＰＲし、市民に周知したうえで包括の体制を整備し移行して

いきたいと考えています。 

【会長】   その辺については、参加資格等に明文化したうえでしっかり指導していただきたいと思

います。 

       それでは、承認事項１についてお諮りしたいと思います。ご賛成の方は挙手をお願いし

ます。 

       

（全員挙手）（承認） 

 

報告事項 

１．平成29年度 介護保険事業の報告 

① 平成29年度介護保険事業について 

② 要介護（要支援）認定の状況 

【事務局説明】 
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内 
 
 

 
 

容 

 

【会 長】 後期高齢者の数は若干増えているが認定者は、減っている。しかし、給付は増えているの 

はどうしてか。 

【事務局】 認定者が減少した要因としては、介護予防が充実していたことが考えられる。その他、認

定申請の際に、聞き取りをきめ細かに行い真に認定申請が必要かどうかの判断をしている。

また総合事業が始まり、認定とらずしてチェックリスト対象者がサービスの利用ができるよ

うになったことが考えられる。 

【会長】  給付が増えている要因として、介護度が上がった、一人あたりの単価が上がっているとか

分析はしていますか。 

【事務局】 一人あたりの給付単価は上がっていると考えられるが、細かい分析は行っていない。 

【会長】  他にご意見はありますか。 

       

－意見なし－ 

 

２．平成29年度地域支援事業状況の報告 

① 介護予防・生活支援サービス事業 

【事務局説明】 

② 一般介護予防事業 

③ 包括的支援事業・任意事業 

 【事務局説明】 

 

【会長】ただいまの説明について、ご意見はありませんか。 

               －意見なし－ 

 

３．平成29年度介護サービス事業の報告 

        【事務局説明】 

【会長】ただいまの説明について、ご意見はありませんか。 

               －意見なし－ 

 

４．平成29年度の地域密着型サービス等の指定及び実地指導の報告 

        【事務局説明】 

 

【会長】今年は、すでに３カ所実地指導をして今後４か所されるのですか。 

【事務局】その予定です。 

【会長】 ほかにご意見はありませんか。 

               －意見なし－ 

 

５．地域包括支援センター自己評価表について 

【会長】ただいまの説明について、ご意見はありませんか。 

               －意見なし－ 

 

その他 

 平成30年度保険者機能強化推進交付金に係る評価指標について 

  ・2025年における高齢者人口について 

      【事務局説明】 

  ・平成30年度介護用品支給事業について 

      【事務局説明】 

【会長】これまでの説明で意見はありませんか。 

              －意見なし－ 

【課長】会長ありがとうございました。次回は、来年２月の予定。 

 

【民生部長】 

     終了挨拶 

 

 


